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Наладить взаимодействие между платными и бесплатными клиниками намерены
нижнекамские медики. Сделать это, по мнению депутатов, которое было озвучено на
совещании, по вопросам развития медицины, необходимо для повышения качества
оказываемых медицинских услуг. .   Напомним, ровно неделю назад до этого совещания
нижнекамские депутаты посетили ряд объектов здравоохранения и подготовили ряд
предложений.
Скорее всего, в ближайшее время появится единый реестр заболеваемости, что
позволит составить более точную картину здоровья нижнекамцев. Частным клиникам
предложено самим готовить для себя кадры, а не переманивать специалистов из
государственных больниц.
И самое главное - это продвижение проекта развития нижнекамской системы
здравоохранения. В Кабмине эта программа до сих пор не утверждена, поэтому
нижнекамские депутаты собираются обратиться с этим вопросом в Госсовет
Татарстана. Источник:  http://ntrtv.ru
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